

ポ ジ テ イ フ

卒業記念植樹祭



先日、館山公園にオオヤマザクラの木を植樹しました。小学 6 年生の時以来、2 回目の植樹祭になります。公民館前から徒歩で頂上まで登り、2 班に分かれて 1 人 1 人が思いを込めて桜の木を植えました。オオヤマザクラは他のサクラより濃い紅色の花を開花させることから、別名ベニヤマザクラと呼ばれています。生徒からは「5 年後や 10 年後、みんなで見に来たいね。」という声が多く聞かれました。毎年、桜がきれいに咲く頃、みんなが集う場所の 1 つになると嬉しく思います。また、それぞれがどのような道を歩き、大きく成長しているのかも楽しみです。



<生徒代表お礼の言葉：齋藤幸恵さん（代読）芳賀康大さん>

小学 6 年生から 3 年が経ち、私たち 3 年生はたくさんの思い出がふえました。今日の植樹祭も思い出の 1 つです。また、私たち 3 年生は「受験生」という立場になり、こども園から一緒だったクラスのメンバーとの日常も残りわずかとなりました。13 年間という家族と同じくらの長い時間を共に過ごした仲間との別れは、悲しみや寂しさがありますが、今日植えた木のように、1 人 1 人がまっすぐ成長し、今思い描いている将来設計を達成できるようにしたいです。私たちが大人になる頃には今日植えた木も大きく成長し、きれいな花を咲かせ、またこのメンバーと会った時に笑い合えるような将来にしたいと思います。（一部抜粋）



<今週の出来事>



J A 東西しらかわさんより「みりよく満点コシヒカリ」をいただきました。棚倉町にある山本不動尊で受験生が「満点」で志望校に合格できるように祈願されています。米は炭水化物であり、活動するエネルギーになる重要な栄養素です。毎日モリモリご飯を食べて、脳を活性化させながら、インフルエンザや病気にならない健康な体をつくりましょう。



私立、県立高校の受験に向けて面接練習が進んでいます。入退室の仕方や受け答え方など、互いに面接官と受験者にわかれてアドバイスしながら活動しました。来週は県立高校の願書下書きを行います。

文集

卒業文集の作成がはじまりました。中学校 3 年間の思い出を振り返り、思い思いの言葉で書いています。その後、クラスアンケートなどを実施し、アルバムの制作も行っていきます。



冬休みまで
あと 14 日